
Büro der Gesetzessprecherin
Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 17. März 2015, 13:07

Das Büro befindet sich im Westflügel des Alþingshús in Björgvin

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 17. März 2015, 13:10

Image not found or type unknown
instruiert ihren Sekretär Olav Olavson Herra Leifur Ragnar Arngrímsson ins Büro zum
Gespräch zu bitten.

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 17. März 2015, 13:15

Image not found or type unknown
Betritt das Büro.

Góðan daginn, Frú Sigrid.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 17. März 2015, 13:27

Oh, góðan dag herra Arngrimsson.Eru þeir fljúga?
Ja þú gætir sett það upp.
Setzen Sie sich doch.
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deutet auf eine mitternachtsblaue Ledersitzgruppe

Möchten Sie etwas trinken ?

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 17. März 2015, 13:44
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Ich war gerade eh im Haus, Frú Sigrid.
Aber bitte, nennen Sie mich "Herra Leifur", ganz wie es Sitte ist auf Vestreyja. 
Was können Sie mir denn anbieten?

Image not found or type unknown
Setzt sich.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 17. März 2015, 20:21

"Oh einen Minztee oder Kaffee könnte ich ihnen anbieten.Wenn Sie mich nicht verpetzen wäre
auch noch Prosecco in meiner kleinen Minibar. 

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 17. März 2015, 21:48

Dann hätte ich gerne einen Minztee.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 18. März 2015, 00:50

"Wie ihr wollt."

Image not found or type unknown
steht auf,geht zur kleinen Küchenzeile,zuckt die Achseln,sucht das Teeei,bröselt,mörsert
und befüllt.

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 18. März 2015, 09:30

Image not found or type unknown
Wartet derweil ab und schaut Frú Sigrid gelegentlich kurz auf den Hintern.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 20. März 2015, 15:19
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stellt die dampfende Teetasse vor Herra Arngrimsson

Zucker ?

SimOff

Herra Leifur - ich habe sie hergebeten um mit ihnen über einen Posten als Ratsherra und die
politische Ausrichtung Vestreyjas zu sprechen.In meiner ersten Amtszeit war ich nicht sehr
sichtbar,das soll - das muss sich nun ändern.

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 20. März 2015, 17:17

Þakka þér, Frú Sigrid.
Nun, wie Sie wissen, stehe ich für den Posten eines Ráðherra zur Verfügung. Da meine
Spezialität die Innenpolitik ist, würde ich gerne als Innanríkisráðherra tätig werden.

SimOff

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 20. März 2015, 21:30

Glæsilegt!
Dann werde ich sie als Innanríkisráðherra ernennen.Haben sie einen Vorschlag welche
Positionen wir noch besetzen sollten ?(hvað stöðu við ættum hernema enn?)

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 21. März 2015, 15:00

Gemäß Artikel 4 der Verfassung müssten Sie einen der Ráðherrar zu Ihrem Stellvertreter
ernennen. Das würde ich auch gern übernehmen. Aber darüber hinaus? Was sehen Sie denn als
Schwerpunkt Ihrer Regierungsarbeit, Frú Sigrid?
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Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 23. März 2015, 13:56

Ich hätte Sie gern als meinen Stellvertreter Herra Leifur.
Oh ich würde mich gern mit der Infrastruktur Neuturaniens befassen.Das Eisenbahn Projekt der
verblichenen Vorgängerin aufgreifen und auch das Thema saubere Energiegewinnung
angehen.Zudem liegt mir der Naturschutz und speziell der Schutz unseres Meeres und deren
Fischerei am Herzen.

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 23. März 2015, 15:01

Das klingt doch vernünftig. Möchten Sie das selbst übernehmen oder einen weiteren Ráðherra
bestimmen?
Sie dürfen mich jederzeit ernennen. Sobald ich meine Urkunde in Händen halte, mache ich mich
an die Arbeit.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 25. März 2015, 23:22

Oh,ich würde Sie erst ernennen und dann sollten wir unsere Themen der laufenden LP
besprechen.Ich würde dann im Althing gern eine *Antrittsrede* halten,dort dann zur munteren
Mitarbeit aufrufen.Dann sehen wir ob es Interessenten für ein Engagement für Neuturanien
gibt.

SimOff

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 26. März 2015, 11:55

Einverstanden.
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SimOff

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 5. April 2015, 02:35

SimOff

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 6. April 2015, 16:43

SimOff

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 10. April 2015, 13:29
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kramt in ihrer Schublade und sucht die Ernennungsmappe.

"Dann wollen wir mal
Butter bei die Fische

machen mein guter Herra Leifur."

Republik Neuturanien
Gesetzessprecher

Image not found or type unknown

L&#253&#240veldi&#240
Vestreyja
Lögmaður
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Ernennungsurkunde

Hiermit ernenne ich

Herra
Leifur Ragnar Arngrimsson

zum

Innanríkisráðherra

sowie zum

staðgengill Lögmaður

Bergen, 10.April 2015

Image not found or type unknown

Lögmaður

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 10. April 2015, 13:46
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Ich gratuliere Ihnen Herra Leifur zu ihren Ämtern.Ich hoffe das wir im Team unser schönes
Neuturanien in eine blühende Zukunft bringen.
Auch würde ihnen gern das persönlichere DU anbieten,falls sie mögen.

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 10. April 2015, 14:39
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Nimmt die Urkunde entgegen.

Þakka þér, Frú Sigrid. Sehr gern.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 16. April 2015, 01:56

Lust,nun um Einzelheiten zu sprechen ?

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 22. April 2015, 16:49

Sehr gern.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 25. April 2015, 03:23

Gut,was liegt Dir dann als Thema auf dem Herzen ?

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 27. April 2015, 11:54
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Als Innanríkisráðherra liegt mir natürlich der Staatsaufbau besonders am Herzen. Wir haben
noch keinerlei Bestimmungen, wie die Landesverwaltung arbeiten soll, wie Vestreyja politisch
aufgebaut, welche Rechte und Pflichten die Gemeinden haben usw.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 1. Mai 2015, 02:32

"Wie Vestreyja aufgebaut ist - dann lasst uns was ersinnen!
Diese kleine Insel ist ein Teil Turaniens,doch in Turan sind wir so präsent wie Schimmel auf dem
Käse.Daran müssen wir wirklich arbeiten,da sehe ich auch eine Aufgabe für mich."

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 4. Mai 2015, 14:53

Ich lege gerne demnächst ein Gesetz zum Verwaltungsaufbau und zur Struktur der Lögreglan,
der Landespolizei, vor.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 6. Mai 2015, 14:37

Das wäre begrüssenswert und wie ich mit Schrecken feststelle,habe ich die
Präsidentschaftswahl gewonnen.Das dürfte für NT sicher nicht zum Nachteil gereichen Leifur.Ich
werde deine Mitarbeit noch mehr brauchen,da ich wohl zukünftig Bonusmeilen ansammeln
werde. 

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 6. Mai 2015, 14:53

Til hamingju, herzlichen Glückwunsch! Ich bin sicher, unser schönes Vestreyja wird davon
profitieren.
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Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 6. Mai 2015, 14:57

Nunja,auf jeden Fall werde ich mich dem Thema ÖPNV zuwenden, und der Förderung der
Infrastruktur.Mit der Eisenbahn kommen wir ja leider auch nicht merkbar voran.Ich hoffe
nur,das die Politikkaste in Turan mich als Frau ernst nimmt und unterstützt.Wer hätte
gedacht,das eine unbekannte Landpflanze gegen den grossen Odinsson obsiegen kann.Der
Wähler ist wirklich manchmal unberechenbar.

Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 6. Mai 2015, 15:59

So sind eben die Mehrheiten in der Nationalversammlung.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 21. Mai 2015, 02:23

Nun gut,wie bekommen wir jetzt die Eisenbahnverbindung ?

Beitrag von „Arnar Sveinsson“ vom 20. Juli 2015, 12:16

Werte Frú Sigrid, könnten Sie bitte das Wählerverzeichnis für das 3. Quartal diesen Jahres
eröffnen? Danke.

Beitrag von „Franz Würzinger“ vom 27. Januar 2016, 23:18

9http://www.turanien.de/forum/forum/thread/5306-b%C3%BCro-der-gesetzessprecherin/

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/5306-b%C3%BCro-der-gesetzessprecherin/


Image not found or type unknown
An Frau Sigurdsdottir ist ein Schreiben gerichtet, ohne Absender, aber mit Rosenduft und
einer Schachtel Pralinen in Form von Sternen. Dazu die Aufschrift

Ich
Ich bin dann König
Und Du
Du Königin

Werden wir Helden
Für einen Tag

Beitrag von „Turanische Staatsbahn Vestreyja“ vom 11. November
2017, 14:01
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Ein Mitarbeiter der neu-gegründeten Staatsbahnabteilung auf Vestreyja fragt einen Termin
an.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 11. November 2017, 20:59

SimOff
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